



Hable con el programa

Boogie Nights



Actualidad

Hay nuevo presidente y vicepresidenta en la junta directiva de **Ecopetrol**

El abogado Guillermo García Realpe fue designado como el nuevo presidente del máximo órgano de **Ecopetrol**



Ecopetrol Foto: (Colprensa)



Bogotá: Venta de coches embargados sin vender por casi nada (ver)

SUV de tamaño mediano | Anuncios de búsqueda

0 comentarios



Cristian Medina 05/04/2024 - 18:16 h COT

Desde **Ecopetrol** se informó que su **junta directiva**, de este 5 de abril, designó al abogado **Guillermo García Realpe** como su nuevo presidente, en reemplazo de Saul Kattan.

El nuevo presidente del máximo órgano de la estatal es **especialista en ciencias socioeconómicas de la Pontificia Universidad Javeriana**.

Actualmente, se desempeña como **asesor y consultor en temas ambientales y de desarrollo regional**, también ocupó el cargo de **secretario general del Ministerio del Interior**, fue **senador de la República** y asesor del Departamento Nacional de Planeación.

Otros cargos

En cuanto a la **vicepresidencia de la junta directiva**, se designó a la **abogada Mónica de Greiff Lindo**, quien es doctora en **jurisprudencia de la Universidad del Rosario de Bogotá** y especialista en derecho administrativo, con amplia trayectoria, tanto en el sector público, como en el privado, donde ha desempeñado distintos cargos.

Además, es miembro de la **junta directiva de Ecopetrol** desde octubre de 2022.

En cuanto a los comités, **estos quedaron conformados de la siguiente forma:**

- **Comité de Auditoría y Riesgos**

Quedó integrado por Luis Alberto Zuleta Jaramillo (presidente), Álvaro Torres Macías, Guillermo García Realpe, Ángela María Robledo Gómez y Juan José Echavarría Soto.

- **Comité de Negocios**

Le puede interesar

- > Gobierno presentó anteproyecto del presupuesto de 2025 por \$ 522 billones
- > Supersubsidio revisará si deudas de EPS Compensar afectan a la caja de compensación

Estarán Mónica de Greiff Lindo (presidente), Álvaro Torres Macías, Gonzalo Hernández Jiménez, Edwin Palma Egea y Luis Alberto Zuleta Jaramillo.

- **Comité de Gobierno Corporativo y Sostenibilidad**

Se designó a Juan José Echavarría Soto (presidente), Mónica de Greiff Lindo, Gonzalo Hernández Jiménez, Luis Alberto Zuleta Jaramillo y Ángela María Robledo Gómez.

- **Comité de Compensación, Nominación y Cultura**

Estarán Mónica de Greiff Lindo (presidente), Guillermo García Realpe, Juan José Echavarría Soto, Tatiana Roa Avendaño y Edwin Palma Egea.

- **Comité de HSE**

Quedó conformado por Ángela María Robledo Gómez (presidente), Tatiana Roa Avendaño, Edwin Palma Egea, Mónica de Greiff Lindo y Guillermo García Realpe.

- **Comité de Tecnología e Innovación**

Estará integrado por Álvaro Torres (presidente), Tatiana Roa Avendaño y Guillermo García Realpe.



[Comentar la noticia >](#)

[Normas >](#)

Últimas Noticias

FIFA se reunió con directivos de la Federación Española de Fútbol

Luis Suárez fue elegido mejor jugador del mes en la MLS en febrero/marzo

Paraguay anuncia amistosos ante Perú, Chile y Panamá antes de la Copa América

Perú jugará amistoso en Lima frente a Paraguay antes del inicio de la Copa América

El técnico portugués Artur Jorge firmó por dos temporadas con el Botafogo de Brasil

Rosario Central presentó una denuncia por los incidentes en partido contra Peñarol

Stories W Radio



Peláez y De Francisco



Sigue La W



Programa La WRadio



Contra

[Siguiente artículo](#)

Actualidad

Ataque de las disidencias deja un policía muerto y cinco heridos en el Cauca

En los hechos que se registraron en el municipio de Piendamó, también resultaron heridos tres civiles.



Últimas Noticias

FIFA se reunió con directivos de la Federación Española de Fútbol

Luis Suárez fue elegido mejor jugador del mes